
咨询热线 4008057702 或详询各网点

存贷款首超500亿元
特推出特色存款产品

[安康存] 一次存入 月月收息，执行年利率3.85%

与定期存款年利率4.21%相当

[大额存单] 20万起存 年利率上浮40%达3.95%

[理财] 期限可选 年化收益率可高至4.5%

利率高，支取方便，总有一款适合您
理财非存款，投资需谨慎

咨询电话:65823901 65823907

新客户专属理财

5万元起 188天
预计年化收益5.35%

理财非存款 投资需谨慎 理财非存款，
投资需谨慎

咨询热线：66805902 66813601

5万元起 预期年化收益率5.26％

夜市理财 强势来袭

（7月31日至8月1日 20:00-22:00）183天
瑞安日报招聘兼职语文教师

瑞安日报因发展需要，现招聘兼职
语文教师若干名，主要从事中小学语文
作文教学、阅读辅导。

要求：有一定的教育培训经验，责
任心强，能够长期在我单位从事兼职工
作，薪酬面议。

联系电话：15258402282 66883918
或者简历发送至：375180768@qq.com

通过手机银行渠道购买

本报讯（首席记者 严小

章）企业投资集收集、转运、处

置一体的工业固废与污泥无

害化处置及资源化利用项目,

新增日处理焚烧垃圾 1000 吨

的垃圾焚烧发电厂扩建工程

PPP 项目、合计总投资 3.7 亿

元的江北污水处理厂扩容提

标工程 PPP 项目及江南污水

处理厂提标改造工程 PPP 项

目⋯⋯今年，我市坚持民生导

向 ，将 垃 圾 治 理 工 作 纳 入

2017 年“ 十 大 民 生 实 事 ”项

目，采取分类治理，新增垃圾、

污水处理终端投资十几亿元，

全部由社会资本投资建设，努

力打造全过程、全系统、全方

位的垃圾处置体系。

占地2亩，一层钢棚，四周

一片绿化⋯⋯日前，走进位于飞

云街道宋家埭的工业垃圾收集

点，工业垃圾被统一放在堆放

区，一辆打包机正在处理垃圾，

旁边放着已打包好的垃圾。“4月

23日建成投用，需求量很大，仅

6月份已打包了1200吨垃圾。”

工作人员说，这些垃圾将被送至

指定地方进行处理。

我市工业经济发达，工业

固体废物产生量大面广，据不

完全统计，去年产生的工业垃

圾11万多吨，生产旺季每日高

达 500 吨，工业垃圾随意倾倒

和露天焚烧的现象时有发生。

如何处理好工业垃圾成

为 摆 在 我 市 面 前 的 一 道 难

题。为此，市政府启动了工业

固废与污泥无害化处置及资

源化利用项目建设，项目占地

85 亩，投资 4.35 亿元，建成后

处置能力为每年 20 万吨工业

垃圾，计划年内投入运营。截

至 5 月，单机调试基本已完

成，进入围墙、桩基工程施工，

已累计投资9200多万元。

“在项目建设的同时，我们还在几个工业垃圾

主要产生地，先行启动了工业垃圾集中收集打包点

建设，缓解工业垃圾处置问题，共 8 个点，飞云宋家

埭工业垃圾收集点便是其中一个。”市环保局固废

与辐射管理中心主任周建锋说。

该项目虽未全面竣工投用，但数据已给人惊

喜。根据市环保局环境监察大队数据显示，今年 4

月至6月接到垃圾焚烧投诉62件，比去年同期下降

了 41%。“项目全面竣工投用后，我市工业固废焚烧

现象将大大减少。”周建锋不无自豪地说，项目建成

后，工业垃圾将被运到收集点，打包完成后，送至项

目所在地，进行无害化处置，实现收集、转运、处置

一体化处理。

在加快工业垃圾处理体系建设的同时，我市还

不断提高生活垃圾处理能力，改善我市生态环境，

特别是今年启动了投资 4.3 亿元的垃圾焚烧发电厂

扩建工程。据了解，该扩建工程有望农历明年春节

前投用，届时日处理生活垃圾增加至 2000 吨，完成

可以消纳我市目前日产 1200 吨至 1400 吨的生活

垃圾，以及实行“一把扫帚扫到底”全域覆盖后收集

到的农村垃圾增量。

此外，我市污水处理体系也在不断完善。今年，

总投资3.7亿元的市江北污水处理厂扩容提标工程、

江南污水处理厂提标改造工程正加快建设，预计11月

底前进水调试。届时，全市污水日处理能力将新增7

万吨，达到24.75万吨，市级污水处理厂尾水排放标

准均达到目前国内最高建设要求——一级A标准。

针对餐厨垃圾，我市正在建立餐厨垃圾收集、运

输、处理体系，建成后日处理餐厨垃圾将达到150吨。

另外，建筑垃圾处置方案也在紧锣密鼓谋划中。

2017年7月28日 星期五
农历丁酉年闰六月初六

浙江日报报业集团主管

瑞 安 日 报 社 主 办

今 日 8 版 总 第 6257 期

国 内 统 一 刊 号 CN33-0102

与您同心 与您同行

富 强 民 主 文 明 和 谐
自 由 平 等 公 正 法 治
爱 国 敬 业 诚 信 友 善

无 线 瑞 安 浙 江 新 闻

市民热线：6688 6688

瑞安市气象台发布

晴到多云 温度：27-34℃

社会投资

分类收集

系统处置

我市打造全方位垃圾污水处理体系
市委召开理论中心组学习扩大会

贯彻落实温州市委全会精神
集中精力助推瑞安发展
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143名瑞籍军人
荣登“八一光荣榜”

第2版

旧村改造猪圈算“正间”要求再补 320 平方米

我市迅速处置一起进京违法上访事件

本报讯（首席记者 林长凯）昨日下

午，市委召开理论中心组学习扩大会，传

达学习了温州市委十二届二次全会精神，

并邀请温州市委省党代会精神宣讲团成

员、温州市委党校副校长蒋儒标作省第十

四次党代会精神宣讲报告。市领导陈胜

峰、麻胜聪、叶建辉、管秀云等参加会议，

市委常委、宣传部长叶艳主持会议。

会上，蒋儒标围绕“坚持党的领导、

前进的道路、发展的方向、发展的方式”

等四个方面，详细解读了学习贯彻省第

十四次党代会精神的重要意义、目标方

向和工作重点，给与会党员干部上了一

节十分精彩的党课。

市委书记陈胜峰在会上传达了温

州市委十二届二次全会精神。7 月 21

日，温州市委召开了十二届二次全体会

议，审议通过了《中共温州市委关于从

严加强干部队伍建设，努力当好“再造

新优势、再创新辉煌”排头兵的决定》，

省委常委、温州市委书记周江勇作了题

为《构建五大发展生态，建设国际时尚

智城，在打造“铁三角”新征程中只争朝

夕攻坚奋进》的工作报告。

陈胜峰强调，全市上下要把学习贯

彻温州市委十二届二次全会精神与瑞

安发展结合起来，迅速掀起宣传、学习、

贯彻的热潮。以高度自觉的政治意识，

将全会精神学深学透，进一步统一我市

干部群众的思想认识，凝聚起企业、群

众等各方力量，增强瑞安发展的责任担

当；以只争朝夕的拼搏精神，抓好新理

念、新提法的结合，攻克当前重点工作，

谋划长远发展大计，统筹做好各项工

作；以干事创业的担当作为，将工作责

任落细落实，坚持上下同欲、啃硬骨头，

干成一批必须干好的大事好事，强化工

作方法、督考联动，形成奖勤罚懒的鲜

明导向，以认真负责的态度集中精力抓

好工作落实，确保实现“全年红”。

军体拳表演、魔术、歌唱、快板、相声
⋯⋯昨日下午，由驻瑞 73819 部队主办，
市崇德文工团和市新居民文工团协办
的“同心共筑强军梦”军民文艺演出，为
官兵带来一场视听盛宴，以庆祝中国人
民解放军建军 90 周年。

（通讯员 郭永康 实习生 李伟力）

本报讯（记者 夏盈瑜）“我们当时

太冲动了，听别人说去北京能解决问题

就贸然过去。我们现在知道错了，再也

不越级上访了。”昨日上午，在市看守

所，安阳街道双岙村季某某夫妇对自己

的行为后悔不已。

7 月 21 日，双岙村季某某、陈某夫

妇为了自家的一个猪圈在旧村改造中

的补偿问题，违法上访到北京重点地

区，严重扰乱社会公共秩序。事情发生

后，我市立即成立工作组，派出公安、信

访、镇街等单位工作人员前往北京，并

于 23 日将季某某夫妇带回。季某某夫

妇因涉嫌寻衅滋事，被公安机关依法采

取拘留的强制措施。

26日下午，记者来到双岙村。在现

场看到，季某某夫妇除有一间自住的两

层房屋外，还有一间占地面积约 140 平

方米的一层砖木结构房屋。这间屋子

呈长方形，两边各有五六个隔间，村民

们说，这个房子早年其实是茅草房，用

来养猪用的。“以前在农村，家家户户养

猪，我们村里好多人家都有类似房子。”

村民陈侨云说，他家也有一间二三十平

方米的土木房子，之前用于养猪。这些

屋子按农村习惯被视为轩间（非正间）。

据了解，1996 年，季某某对这间

140 平方米的轩间按自然产权办理房

产证，2007年对该屋进行改造出租。

今年 3 月，双岙村启动旧村改造拆

迁协议签订工作。按双岙村旧村改造

分配方案规定，正间计算房屋基数统一

计算；非正间有房产证的按占地面积每

平方米 0.138 万元（即每亩 92 万元）补

偿，无房产证的无偿收回。季某某夫妇

认为自己 140 平方米的轩间有房产证，

应该视为正间，村集体应按 4 间正间进

行补偿，必须再补偿320平方米。

“分配方案经村民代表大会通过，

得到很多村民的理解。为了村庄今后

更好的发展，大家要顾全大局。”村党支

部书记葛长贵说，全村共有 38 户有房

产证的轩间，37户已接受旧村改造分配

方案签订协议，无房产证的轩间共有

200 多户，也都签订协议，同意让村集

体无偿收回。“我们多次上门做工作，但

是该户一直没有签订旧村改造拆迁协

议。”葛长贵说，截至 7 月 20 日，全村

416户已有415户签订旧村改造拆迁协

议，仅剩季某某一户。因为他一家，全

村还未启动腾空和拆迁。

据了解，自今年 7 月上旬以来，安

阳街道驻村指导员和驻村干部多次与

季某某夫妇面谈做工作，并在答复意见

书上明确给予答复，引导季某某夫妇要

正确、合理反映诉求。但季某某夫妇仍

然一意孤行，偷偷上京，认为只要自己

越级进京上访，闹出事情，给镇街村施

加压力，就能促成该问题解决。

市公安机关提醒，信访诉求必须依

法有序，必须遵守《信访条例》，以合法

方式表达利益诉求。如果违法上访，以

进京去省拉横幅、走极端以及非法串

联、聚集、游行示威等方式，企图通过制

造影响和以无理取闹相要挟，公安机关

将依法予以坚决打击，特别是组织者策

划者必将受到严惩，以维护社会治安秩

序稳定。

军民同心
共筑强军梦

范围更广 利率更优 方式更活

“道德信贷”升级了 好人办贷更便捷

喜迎十九大 建至美瑞安
RUI BAO


